

Rauschender Tanzkursabschluss

Auch in diesem Schuljahr wurde wieder ein Tanzkurs für die 9. Klassen an der Mittelschule Bad Endorf angeboten

Hierzu konnte der Elternbeirat wieder den Tanzlehrer Andreas Schallwig gewinnen, der diese Aufgabe bereits schon seit 10 Jahren an unserer Schule übernimmt.

20 Schülerinnen und Schüler nutzten diese Gelegenheit. So probten sie ab November jeweils einmal wöchentlich fleißig ihre Tanzschritte in den Standardtänzen wie Wiener Walzer und Langsamer Walzer, Foxtrott und Tango. Aus der Palette der lateinamerikanischen Tänze wurden Cha-Cha-Cha, Jive und Salsa eingeübt. Als moderner Tanz durfte natürlich der Discofox nicht fehlen.

Den krönenden Höhepunkt bildete wieder der Abschlußball am 03.02.2018 im Gasthaus Gehrlein in Höslwang. In festlicher Garderobe zogen die Jugendlichen mit einer Polonaise in den Saal ein, der durch zahlreiche Eltern und weitere Gäste, ebenso wie Lehrerinnen und Lehrer, gut gefüllt war. Nach der Polonaise erfolgte die Tanzeröffnung in der Form, dass die Jungen mit der Mutter und die Mädchen mit dem Vater das Tanzbein schwingen. Anschließend kamen wieder die Tanzpaare zum Zuge und auch die Eltern und Gäste tanzten fleißig weiter. Eine willkommene Verschnaufpause bot sich beim Auftritt der Bad Endorf Jugend- und Kindergarde, die mit einer gelungen und abwechslungsreichen Showeinlage die Ballbesucher begeisterten.

